



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

La agenda de temas en la discusión nacional agrega un tema que costará trabajo defender, a pesar de las ganas que le ponen muchos simpatizantes de Morena; incluso en Palacio Nacional será difícil responder a los cuestionamientos.

Se trata de la afiliación de personajes vinculados al PRIAN que hoy se presentan en imágenes en redes sociales con su credencial de militante de Morena, como es el caso de Miguel Ángel Yunes Márquez, quien no sólo viene del PAN, sino que también es un ejemplo para justificar la iniciativa de Reforma Electoral presentada por la presidenta Claudia Sheinbaum en lo que respecta a prohibir el nepotismo, pues su esposa es alcaldesa de Boca del Río, luego de que su esposo gobernara en el trienio anterior.

Hasta la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, se inconformó de la afiliación del expanista y aseguró que enviará documentos a la dirigencia nacional de Morena para que se dé marcha atrás al registro del expanista a quien acusa de lavado de dinero y otros delitos.

También empiezan a difundirse protestas de morenistas quienes votaron para sacar de la política de varias entidades del país a los que consideraban responsables de la mala situación por la que atravesaban algunos estados del país, como en Oaxaca, para que ahora tengan a los mencionados como compañeros de partido.

A ver que dice de esto la presidenta, pero es seguro que buscará minimizar el

tema y repetir eso de que hay acuerdos políticos, así como que fueron necesarios para ganar, es decir, pragmatismo puro.

Y si esto no es ya complicado de por sí, Donald Trump volvió a asegurar que México "está gobernado por cárteles", con el detalle de que no habló en pasado, sino que dijo esto en presente, algo que tensará más las relaciones entre ambos países, ya de por sí difíciles por el tema de los vuelos para vigilar a los cárteles del narcotráfico en territorio nacional, algo que debe preocuparnos, aunque para la presidenta se trate de "campanitas".

Así, podemos decir que la coyuntura es complicada para la presidenta y parece que necesitará revisar las respuestas que ha dado, porque al menos en el primer tema no dejará satisfechos

ni a sus simpatizantes si dejar pasar afiliaciones como las de connotados priyanistas que contagiarán con su desprestigio al partido oficial.

APUNTES ELECTORALES

Siguen apareciendo irregularidades en el listado de candidatos para la elección de jueces y magistrados en junio próximo, pues algunos nombres no aparecían en la lista que se dio a conocer el 12 de febrero, pero si aparecen en la que se difundió el día 15, algo que muestra un posible registro extemporáneo.

La revista Wired publicó que el gobierno mexicano prepara una iniciativa para que plataformas de streaming paguen un impuesto para crear un fondo para mejorar la infraestructura de telecomunicaciones, algo que provocará polémica por el posible aumento de precios para el consumidor.

• X (Twitter) y Threads: @AReyesViguera
 • en BlueSky areyesviguera.bsky.social



Foto: Gobierno de México